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会会 長長 挨挨 拶拶  
会長 森 益男 

先週の職場例会は、松井副会長さん

と馬場職業奉仕員長さんのご尽力で、

新築されました「岐阜大学の医学部付

属病院の見学」という、大変貴重な体

験をさせていただきました。立派な施

設を案内して頂きながら、私は何とな

くつい先ごろまで放映していたTVド

ラマ「白い巨塔」を思い出して、この

廊下で教授総回診が行われるのかと

か、立派な手術室では大きなガラス窓

が無いのに少しがっかりいたしまし

た。いずれにしても岐阜市民だけにと

どまらず、広く近隣全体の医療の向上

に大きな貢献をして頂きたいと思い

ました。 

さて本日は、浅野明浩様を講師にお

迎えしての「淡墨桜の生命力」のお話

をお聞きできることになっておりま

す。先月から今月にかけて桜の開花の

話題で持ちきりの際に、東京のソメイ

ヨシノはその殆どが樹齢６０年に達

しており、このままでは危ないという

趣旨の報道をしていました。そんなこ

とを聞き及ぶと益々淡墨桜の存在は

大きなものと言わざるをえません。今

日は楽しみにしております。浅野先生、

宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
前例会の記録 

平成１６年４月２７日（火） 
[点鐘]１２時３０分 

[ソング]手に手つないで 

[ゲスト]講師 樹木医 浅野明浩様 

[ビジター] 

 
[出席率]会員総数４０名 

（出席免除０名、猶予０名） 

本日出席２２名 ５５．０％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]『根尾の淡墨桜』 

浅野明浩様 

担当 職業奉仕委員会 

 

次 回 予 定第６４４回 

 

平成１６年５月１８日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]植林例会 

担当 社会奉仕委員会 
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平成 16 年 4 月 27 日（火） 

卓話【淡墨桜の生命力について】 

講師 浅野 明浩氏 

   樹木医、本巣市文化財審議委員 


